

Journal de 13 heures
150 orphelins rwandais, en majorité hutu, ont
été évacués hier [16 juillet] au Zaïre par les
soldats français de l'opération Turquoise

Jean-Claude Narcy

TF1, 17 juillet 1994

**Début ce matin du pont aérien humanitaire organisé par l'ONU
après un retard de 24 heures.**

[Jean-Claude Narcy :] Au Rwanda ce matin, début du pont aérien humanitaire organisé par l'ONU après un retard de 24 heures. 14 avions ont été affrétés pour transporter de la nourriture, pour transporter des vêtements. Des centaines de milliers de Rwandais réfugiés en territoire zaïrois attendent cette manne – vous le pensez bien – avec impatience.

150 orphelins rwandais, en majorité hutu, ont été évacués hier [16 juillet] au Zaïre par les soldats français de l'opération Turquoise [gros plans sur un groupe d'enfants âgés d'une dizaine d'années]. Quatre camions militaires escortés de parachutistes sont allés chercher ces petits enfants, âgés de quelques jours et d'autres de 16 ans, pour les convoyer à Goma, le PC humanitaire [on voit les enfants se diriger avec des sacs blancs vers les camions de l'armée française].